

本荘由利中学校

秋季大会

【準優勝】

- ・野球（象潟中）
- ・バスケットボール男子（象潟中）
- ・剣道男子団体（仁賀保中）
- ・ソフトテニス女子個人（斎藤葵、斎藤優花／象潟中）

【優勝】

- ・ソフトテニス男子団体（象潟中）
- ・ソフトテニス男子個人（横山友香／象潟中）
- ・剣道男子個人（佐藤一輝／象潟中）
- ・剣道女子個人（横山友香／象潟中）
- ・ソフ

【第3位】

- ・サッカー（仁賀保中）
- ・バレー ボール女子（仁賀保中）
- ・バスケットボール男子（仁賀保中）
- ・ソフトボール女子（象潟中）
- ・剣道女子団体（象潟中）
- ・ソフトテニス女子団体（仁賀保中、象潟中）
- ・ソフトテニス男子個人（斎藤一平、佐々木和彦／象潟中）
- ・ソフトテニス女子個人（佐藤莉咲、三浦由夏／仁賀保中）

【第2位】

- ・グラウンドゴルフ団体（本荘由利合同チーム／金浦中、象潟中、仁賀保中、本荘北中）
- ・グラウンドゴルフ個人（佐々木久美子／金浦中）



▲象潟中学校男子ソフトテニス部
(前列右から3番目) 佐々木一輝さん
(前列右から4番目) 篠原颶人さん



◀横山友香さん



▲佐藤一輝さん

**あいさつを当たり前に出来る
大人になつて欲しい**



鈴木 真さん
(東畑／35歳)

今年度、にかほ市のPTA連合会の会長を務める鈴木さん。行政などの委員の委嘱や、各種行事・会合などの案内も多く、忙しい日々を送っています。何事も勉強としてとらえ、肩肘を張らず自然体で、そして「出会いを大切にしたい」との思いで頑張っています。

会長を仰せつかり、とにかく驚くのが、会議などの多さです。何事も勉強と思つて出来ることで出席させていただいている限り出席させていただきます。

私は2児の父親で2人とも小出小学校にお世話になっています。PTA会長の話があった時は、少しでも子どもたちのためになればと思い受けました。そもそも小出小学校は、地域との繋がりを大切にしている学校だと思いますし、先生方や保護者の方々も学校行事などに一生懸命だと感じています。ですから会長を引き受けて、特別何かをやりたいということはありません。ただ、最近何となく思うことがあります。



伝統芸能チャレンジ
越えた地域を

昔、「町民運動会」という行事があり、子どものころ楽しみな行事の一つで、特に集落対抗競技などの応援に力が入りました。今は昔の行事は、地域（大人）と子どもたちの繋がりを強くしてきていることを表しているようで残念です。子どもたちにとっては、当たり前に、誰にでも、元気良くあいさつができる地域環境であつて欲しいと思います。

私の集落で、昔行われていたお盆の行事を7年前に復活させました。「東畑 夏の集い」です。8月12日に、ゲームやクイズなど趣向を凝らし、焼きそば、焼き鳥、アイスなども用意して盛大に、集落の人口の90%以上が参加するイベントに成長しました。普段自慢です。また、同じく7年前から隣集落の番楽にも挑戦しています。これからいろいろなことに挑戦し、人との出会いや語らいを大切にして行きたいと思います。



明星保育園 雪の組（年長）

チビッコ美術館
じょうずにできた！

おばあちゃんたちと一緒に
いもほりをして楽しかったよ。
“大きな大きなおいも”を みんなで描きました。

S さわやかスポーツ SPORTS



▲佐藤一輝さん



◀横山友香さん

クリスティン
ありがとう



素晴らしい4年間に心から感謝しています。2度目のにかほ生活も、充実した時間を過ごすことができました。この4年間を私の宝物にし、いつの日かまた帰って来たいと思います。…さようなら！～クリスティン～

平成18年10月から、小学校や保育園で英語授業のお手伝いをしていた、クリスティン・コロンプナーさんが帰国しました。姉妹都市アナコーテス出身、その交流事業が縁で、4年間にかほ市民として生活。国際交流のお手伝いもしていました。

後任として、ジェームズ・イデールさんが来市しています。ご家族と一緒に市内で見かけたら、気軽に声をかけてください。

ようこそ
ジェームズ



ジェームズさん家族
(右からジェームズ、ナオミ、イヴァーン)